

Des organisations religieuses et humanitaires exhortent Washington à lever les sanctions contre Cuba



La Havane, 4 mai, (RHC)- Seize églises, organisations religieuses et humanitaires des États-Unis ont demandé à Washington de lever les sanctions prises par l'administration Trump contre Cuba et toujours en vigueur cent jours après l'accession de Biden au pouvoir.

Dans une lettre adressée aux secrétaires d'État et au Trésor, les deux structures gouvernementales chargées de la mise en œuvre et du contrôle de la politique irrationnelle de siège contre notre pays, ces églises et organisations humanitaires ont dénoncé les souffrances du peuple cubain provoquées par le

renforcement du blocus.

Source: Cubadebate

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/256194-des-organisations-religieuses-et-humanitaires-exhortent-washington-a-lever-les-sanctions-contre-cuba>



Radio Habana Cuba